

Après, demain : le festival 100% digital du Théâtre du Châtelet

Posted on 2 juillet 2020 by Anne Le Gall

Découvrir de nouvelles expériences et ouvrir de nouvelles conversations, libres et humaines, au-delà de nos appartenances, conscients de la nécessité de dire et raconter ce qui nous arrive, unis par l'espoir d'agir sur notredevenir commun.

Pendant 10 jours, citoyens, artistes, chercheurs et activistes se retrouveront pour forger de nouveaux pactes, dans un moment festif, joyeux, généreux et poétique.

Performances inédites, ateliers créatifs, conversations impertinentes... Plus de 100 événements gratuits et accessibles à tous pour mettre le théâtre en ébullition.

Voir sur apresdemain.chatelet.com